

## **Promesse électorale**

La restauration de notre piscine municipale, au stade Collet, faisait partie d'un des projets du programme de Palaiseau Ensemble, lors des dernières élections municipales. Aujourd'hui, elle est encore à l'abandon alors que La Vague est surchargée.

Pourtant, le maire, assurant aussi vouloir la restaurer, fit appel à un cabinet d'études qui déclina trois scénari possibles. Puis, lors de Palaiseau Plage, il demanda aux Palaisiens d'exprimer leur choix sur le site de la mairie. Ils ont répondu massivement à cette consultation, tant cette piscine leur est chère, plusieurs générations l'ayant fréquentée.

Aujourd'hui, des poissons y ont trouvé refuge : nouvelle ambition écologique de la ville !

S'agirait-il, comme d'habitude, d'une promesse électorale non tenue et d'une ambitieuse opération de communication du maire parisien ?

Eric Houet-Nicolas Dennielou  
contact@palaiseauensemble.fr